

Protokollauszug

aus der Dringlichkeitssitzung des Hauptausschusses vom 22.07.2014

Top 5 Anfragen und Mitteilungen

Herr Harloff fragt nach, wie der Ausbau der Internetverbindung im Bereich Hohenkirchen, (Proseken - Vorwahlbereich Hohenkirchen) im weiteren geplant ist. Teilweise ist es nicht möglich eine Internetverbindung in Proseken aufzubauen. Es sollte doch versucht werden im Zuge der Erschließung des Baugebietes Proseken Süd, dieses Problem mit dem Bau einer Kopfstation zu lösen.

Herr Fenner schlägt vor, sich nochmals mit der Telekom in Verbindung zu setzen, die Kosten für eine Kopfstation abklären zu lassen und diese dann durch die Gemeinde zu finanzieren. Es wäre eine Möglichkeit dieses Kosten in den Erschließungskosten für die Bauherren mit umzulegen. Dieses Baugebiet wäre mit einem Internetfähigen Anschluss für mögliche Bauherren attraktiver.

Herr Prahler schlägt vor, Herrn Benni Anderson einen Auftrag zu erteilen, dass geprüft wird, wo der günstigste Standort für diese Kopfstation wäre, um ein optimales Ergebnis für diesen Bereich zu erreichen.